

NOTA
INFORMATIVA

Torrent / 30 de julio de 2023

Llopis ya es el rey

-El vallista se lleva la primera medalla de oro en los 110 metros vallas. El atletismo valenciano acaba el Campeonato de España con 14 medallas

El atletismo valenciano sumó catorce medallas en el Campeonato de España que se ha celebrado en la Ciutat de l'Esport Parc Central con tres de oro, siete de plata y cuatro de bronce. El tercer día de competición se cerró con la medalla de oro de Quique Llopis, las platas de Cristina Ferrando y Paula Blanquer y el bronce de Eusebio Cáceres y Kevin Sánchez.

Quique Llopis se coronó en Torrent. Tuvo que llegar un Campeonato de España a su tierra, a Valencia, para convertirse al fin en el rey de los 110 metros vallas con un triunfo incontestable en una final (13.40 con +0.4) en la que su compañero de entrenamientos en Gandia, Kevin Sánchez, se subió al podio por las milésimas (13.82).

El atleta de Belleregúard sumó su primer título pese a que no llegó pletórico a la final, probablemente por culpa del calor que ha hecho este domingo en Torrent. "Estoy satisfecho por el título de campeón de España, pero creo que puedo correr mucho más rápido. Las sensaciones en la final han sido muy malas. He acabado muy mareado de las semifinales, no sé si por una deshidratación, pero son



cosas que hay que superar y aprender. El trabajo está siendo muy bueno y sé que puedo bajar de 13.30 y que va a salir en cualquier momento. Pero en la final estaba muy mareado y muy cansado”.

El atleta del Playas de Castellón incorporó a una psicóloga, la exatleta Davinia Albinyana, a su equipo de trabajo tras el grave accidente que sufrió en la final del Europeo en pista cubierta de Estambul, el pasado mes de marzo. Llopis está muy contento con su aportación. “Ya tenía pensado incorporar a un psicólogo a mi equipo antes de la caída porque me parece algo esencial. Si no hay cabeza no se puede rendir en la alta competición. Su trabajo ha sido increíble para ir volviendo a incorporarme a las vallas, a quitar el miedo, y todo mi equipo, con Toni Puig a la cabeza han hecho muy buen trabajo”.

Cristina Ferrando fue mucho más expresiva que el siempre serio Quique Llopis. La saltadora de Benicarló se llevó la medalla de plata en la altura con un salto de 1,80 (marca de la temporada) después de tres años plagados de lesiones y desgracias. “Estoy feliz, muy contenta. Esta medalla de plata me sabe a oro y diamantes. Desde que terminó el Campeonato de España de 2020, descansé y, nada más volver, me lesioné y fui empalmando lesiones. Tuve una fascitis plantar, pero podría llenar hojas con todo lo que he pasado. La última lesión fue el pasado verano, que me rompí el ligamento del pie de batida y en octubre, cuando estaba empezando a entrenar de nuevo, me rompí el gemelo. No me lo podía creer. He pasado por mucho y he vivido situaciones muy difíciles a nivel personal y estar aquí hoy sabiendo que hay mucha gente, en la grada y en casa, apoyándome es algo magnífico. Esto es un impulso para seguir. Tengo una red de amigas y familia que me ha sostenido estos últimos meses, que han sido muy difíciles,



así que esta medalla es para ellos y vamos a seguir con muchas ganas y espero que sin dolor”.

Eusebio Cáceres lo intentó, pero los tendones de Aquiles vuelen a impedirle saltar en plenitud. El atleta de Onil tiene tanta calidad que le sobra para llevarse una medalla de bronce con un salto muy sencillo para él (7,80). Pero las molestias le lastraron y, pese a que salió infiltrado a la pista, sólo resistió dos rondas sin dolor. Luego se desinfló. “No hay manera. No podía saltar. Ahora no me queda otra que recuperarme bien y volver a intentarlo la próxima temporada”, explicó.

En la final se produjo una lesión de Jorge Ureña. El decatleta, que había decidido hacer sólo los 110 metros vallas y la longitud en Torrent, le iba bien la mañana. Había mejorado su marca personal con un salto de 7,69, pero después le patinó un pie en la tabla de batida y se le fue la rodilla. El de Onil cayó de cabeza en el foso y tuvo que ser retirado por los servicios médicos. Todavía hay que dejar pasar unas horas para saber con exactitud qué tiene y si peligra su participación en el Mundial de Budapest. Ferran Ramírez acabó noveno (7,40).

Carla Masip, la atleta del CE Vinaròs, tuteó a las tres grandes dominadoras de los 1.500 en España esta temporada. Se fue con Esther Guerrero (oro), Marta Pérez (plata) y Águeda Marqués (bronce) en la última vuelta y resistió hasta que quedaban 200 metros. Masip resistió y entró en una cuarta posición muy meritoria para una atleta que está reencontrándose tras un largo periodo de lesiones.

La final de los 200 metros tuvo a dos atletas de la Comunitat Valenciana, dos velocistas con mucho futuro. La alicantina Sara Navarro, que sólo tiene 16 años, terminó sexta con un tiempo de 24.49 (+0.1), y la valenciana Laura Castillo entró octava (24.68). Un resultado que colmó a



ambas. Algo que no sucedió con Javi Mirón, el ochocentista que ha tenido algunos problemas con el aductor este año y que sólo pudo ser sexto en la final.

María González fue cuarta (12,84) en una final de triple salto muy complicada por culpa de un viento cambiante. Por detrás, en el noveno puesto, acabó Precious Umukuro (12,25), una saltadora de 17 años que combina el triple con el lanzamiento de peso.

Y en la final de peso, Judit Prats se marchó contenta con su quinto puesto, gracias a un último lanzamiento de 13,95. El concurso estuvo repleto de atletas de la Comunitat Valenciana: Sandra Ferriz acabó décima, Ainhoa Martínez fue undécima e Inés Safont, decimotercera.

MEDALLAS

ORO

Carmen Ramos (Heptatlón)
Pablo Torrijos (triple salto)
Quique Llopis (110 metros vallas)

PLATA

Thierry Ndikumwenayo (5.000)
Víctor Ruiz (3.000 m obstáculos)
Marcos Ruiz (triple salto)
Jorge Dávila (decatlón)
Carmen Marco (100)
Cristina Ferrando (altura)
Paula Blanquer (100 metros vallas)

BRONCE

Gema Martí (martillo)
Fátima Diame (longitud)
Eusebio Cáceres (longitud)

FACV
FEDERACIÓ D'ATLETISME
COMUNITAT VALENCIANA



Federación de **A**tletismo de la **C**omunidad **V**alenciana

Kevin Sánchez (110 metros vallas)

Para más información:
Fernando Miñana
Prensa FACV
667 59 63 67
fernanminana@gmail.com

NIF: G-46367462